

POLRI

Perkuat Sinergitas, Polsek Cikoneng Koorkom Bersama Kades di Kecamatan Cikoneng

Ciamis - CIAMIS.POLRI.NET

Apr 7, 2026 - 10:34



CIAMIS ~ Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar terus berupaya meningkatkan sinergitas dan soliditas bersama seluruh elemen masyarakat dalam mewujudkan Harkamtibmas yang kondusif di wilayah Kecamatan

Cikoneng dan Sindangkasih. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran Polsek Cikoneng.

Salah satunya seperti yang dilaksanakan oleh Panit I Binmas Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Asep Setiawan bersama para Kepala Desa se-Kecamatan Cikoneng. Kegiatan itu berlangsung bersama Kepala Desa di Kantor Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (7/4/2026).

Saat itu, Panit I Binmas Polsek Cikoneng melakukan koordinasi dan komunikasi bersama para Kepala Desa mengenai situasi kamtibmas terkini di setiap desa di wilayah Kecamatan Cikoneng. Ini merupakan upaya Preventif Polri dalam menjalin kemitraan, pendekatan juga penggalangan potensi masyarakat di pemerintahan Desa guna menjamin situasi yang kondusif di wilayah Polsek Cikoneng Polres Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Cikoneng Kopol Husen Sujana mengatakan, kegiatan ini merupakan rutinitas setiap anggota didalam mendeteksi sedini mungkin gangguan kamtibmas agar tidak sampai timbul di masyarakat. Dimana Polri melakukan pendekatan secara humanis ke masyarakat dalam membangun soliditas untuk menjaga Harkambtibmas yang kondusif.

"Mari kita jaga silaturahmi dan sinergitas yang sudah baik. Mohon kerjasamanya dan sama-sama bekerja dengan Polri untuk harkambtibmas," kata Kopol Husen Sujana.

Saat itu, kata Kopol Husen Sujana, Panit I Binmas Polsek Cikoneng turut menyampaikan dan mengajak para Kepala Desa dan masyarakat untuk tidak mudah terpropokasi dengan isu-isu yang belum jelas kebenarannya dan dapat memecah NKRI.

"Mohon dukungan untuk menggiatkan kembali masyarakatnya untuk ronda malam dalam rangka antisipasi bencana alam, C3 juga gerombolan geng motor. Laporkan cepat setiap ada permasalahan ke polsek cikoneng guna menjamin kepastian hukum dan situasi kamtibmas yang tetap kondusif," kata Kopol Husen Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.